

Pressemitteilung



Rockland Radio mit großem Tribute-Festival auf dem Rheinland-Pfalz Tag in Bad Ems

Mainz, 03.05.2023

Nach dem Riesenerfolg beim Landesfest im vergangenen Jahr in Mainz kommt Rockland Radio mit seinem großen Tribute-Festival auch zum Rheinland-Pfalz-Tag nach Bad Ems. „Wir haben uns dazu entschlossen, das Rockland Radio Tribute-Festival fort zu führen und als eines der großen Highlights beim Rheinland-Pfalz Tag zu etablieren“, erläutert Rockland Radio Geschäftsführer Steffen Müller die zukünftige Programmpolitik beim Landesfest.

So wird beim 37. Rheinland-Pfalz-Tag in Bad Ems auf der Rockland Bühne am Marktplatz die Musik der großen Rock-Giganten wie Queen, Coldplay, AC/DC und Sting für Mega-Stimmung sorgen.

Vier großartige Tribute-Bands wurden von Rockland Radio engagiert. Los geht's **am Freitag** mit Welthits von den Hard Rock Pionieren AC/DC sowie ein atemberaubendes Live-Tribute der Pop Rock Band Coldplay.

Am Samstag geht es mittags weiter mit einem Live-Auftritt von herrH, einem der populärsten Kinderlieder-Stars Deutschlands. Abends gibt es musikalische Highlights der New-Wave Band The Police, welche mit Frontmann und Rocklegende Sting unvergleichlich wurden. Nach dem Motto „All we hear is radio ga ga“ gibt es zum Abschluss Musik von Queen, den britischen Rockern rund um Weltkone Freddie Mercury.

Am Sonntag ergänzt Rockland Radio sein Tribut Festival mit einem Programm für die ganze Familie.

Neben dem Tribute-Festival bietet Rockland Radio ein interessantes Programm aus Interviews mit spannenden Gesprächspartnern, wie der rheinland-pfälzischen Ministerpräsidentin Malu Dreyer, dem Stadtbürgermeister von Bad Ems, Oliver Krügel und Spielern von Mainz 05. Darüber hinaus präsentieren die beliebtesten Rockland Moderatoren großartige Gewinnspiele.

Neben den Programm-Aktivitäten wird Rockland Radio auf dem Rheinland-Pfalz Tag noch in eigener Sache besonders aktiv: „Nach 23 Jahren werden wir unser Corporate Design moderner machen und das auch mit einem klareren und konsequenteren Logo verdeutlichen“, kündigt Rockland-Chef Steffen Müller die Präsentation des neuen Rockland-Logos auf dem Rheinland-Pfalz Tag an.

Rockland Radio ist der zurzeit am stärksten wachsende Radiosender in Rheinland-Pfalz. Das rockmusikorientierte Programm ist in Rheinland-Pfalz, Teilen Hessens und Baden-Württembergs über UKW, DAB+ und Online unter ww.Rockland.de als Stream empfangbar und erreicht 1,1 Millionen Hörer. Der Sender wurde Ende der 90ziger Jahre von Musikern wie Marius Müller-Westernhagen, Scorpions, Peter Maffay und Klaus Lage gegründet.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Sara Laier
Tel.: +49 (0) 6131 2778 – 20 | Mail: laier@rockland.de

Für Bilder und Infos

QR-Code scannen

